## Rundbrief Nr. 1/2022

DGG "Griechen-Haus Leipzig" e.V. • Pölitzstr. 32 • 04155 Leipzig

E-Mail-Empfänger



c/o Kostas Kipuros, Pölitzstr. 32, D - 04155 Leipzig Email: info@griechenhausleipzig.net Internet: www.griechenhausleipzig.net

Leipzig, am 3. August 2022

Liebe Mitglieder und Freunde des Vereins Griechenhaus Leipzig,

ja, es sind leider wieder Monate – um nicht zu sagen: es ist wieder ein Jahr vergangen, ohne dass wir eine gemeinsame Veranstaltung organisieren konnten. Die Gründe dafür sind bekannt, müssen hier also nicht noch einmal erwähnt werden. Aber die Hoffnung stirbt bekanntlich zuletzt, weshalb wir nun ab September einen neuen Anlauf wagen.

Wir laden daher herzlich ein ins Restaurant "Ambrosia", Prager Straße 153,

am Donnerstag, dem 1. September, zu einem

## Liederabend mit Susanne Grütz und Kostas Kipuros,

auf dem die beiden uns Lieder aus der griechischen Seele (von Mikis Theodorakis bis Vasilis Tsitsanis) singen und spielen werden, ein lockerer Spätsommer-Abend zum Hören, aber auch zum Mitsingen!

Zuvor allerdings müssen wir eine Pflicht erfüllen, weshalb dieser Abend auch gleichzeitig unsere

Jahresversammlung 2022

sein wird. Wir koppeln diese beiden Dinge, weil die Tagesordnung hierfür kurz gehalten werden kann: Bericht des Vorstands, der Rechnungsprüferin, Diskussion, Entlastung. Wir beginnen 19:00 Uhr und denken, dass wir allerspätestens nach einer Stunde zum musikalischen Teil des Abends kommen.

am Donnerstag, dem 22. September, zu einem

## Vortrag von Lucia Graf zum Thema "Griechische Orakel ".

Die Künstlerin schöpft bei ihrer Präsentation aus ihren gesammelten Beobachtungen und Erfahrungen an griechischen Orakelstätten (u.a. Delphi), die sie im Frühjahr besucht hat.

Auch diese Veranstaltung beginnt 19:00 Uhr. Mit Rücksicht auf die Referentin bitten wir darum, dass diejenigen, die gern das Thema mit einem Abendessen verbinden möchten, entsprechend eher kommen.

Weitere Themen-Abende sind in Vorbereitung und werden jeweils zeitnah bekannt gegeben:

- "Die letzten Byzantiner", Vortrag des Journalisten und Publizisten Mirko Heinemann über die Vertreibung der Pontos-Griechen durch das Osmanische Reich,
- "Zwischen Heimat und Fremde", ein Zwischenbericht zum Stand des vom Griechenhaus initiierten Projektes über die Geschichte der griechischen Emigranten in der DDR,
- "Der Nationalismus auf dem Balkan", Vortrag von Panos Terz, Prof. em für Völkerrecht,
- "Griechische Küche" zwischen Tradition, Tourismus und Innovation.

Selbstverständlich sind wir nicht nur offen für Vorschläge unserer Mitglieder und Freunde, sondern bitten um Ihre bzw. Eure Ideen!

Mit herzlichen Grüßen

Euer / Ihr Vorstand des Griechenhauses